



CADRE DE VIE

Une fenêtre sur Aubagne

La ville d'Aubagne inaugure en février une fresque géante de 20 mètres sur 12 qui orne la façade de la résidence Les Marronniers.

Publié le 29 janvier 2020

Elle surplombe l'une des entrées de ville, au carrefour des avenues Antide-Boyer, Simon-Lagunas et de la rue du Dr Barthélémy. Cette fenêtre en trompe-l'œil offre un regard sur Aubagne-en-Provence, ville d'antan et de maintenant. L'œuvre a été réalisée par Richard Campana, célèbre plasticien marseillais, auteur de plus de 80 fresques murales de grandes dimensions et autres illustrations, en collaboration avec Agnès Perronne, également artiste peintre décoratrice. L'association « Aubagne Développement, Culture et Création » (AD2C), fidèle à son objectif de faire rayonner la Ville, le groupe immobilier Unicil, propriétaire de l'immeuble, et la ville d'Aubagne se sont associés pour assurer le financement de cette peinture emblématique.